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☆後期学級委員スタートの挨拶（一部抜粋）☆

中学生になってから初めての学級委員なの １年A組は本当に仲の良い、笑顔の絶えない
で、正直不安もありますが、精一杯努力して、 クラスです。私はそんな１年A組が大好きです。
良い学級委員になれるように頑張ります。この そして、私が１年A組を「より弥北らしい真面
学年１人１人がチャレンジできるような信頼で 目で積極的なクラス」にしていきます。私の長
きる学年にしていきます。そのために、全力を 所は、笑顔と何よりも人が好きなところです。
尽くして、半年後に「この学年でよかった」「A どんな時もあきらめない強さをもち、私が１年
組で良かった」と思える学年・クラスにしてい A組の道しるべとなれるよう頑張ります。これ
きます。よろしくお願いします。 から半年間よろしくお願いします。

A組男子学級委員 Ｍ・Ｉ A組女子学級委員 Ｙ・Ｕ

僕は、１Bをメリハリのあるクラスにしたい 私はB組をメリハリのあるクラスにしたいと
と思っています。今年度も残り半分を切り気が 思っています。前期学級委員がつくってくれた
緩まないように、３分前着席や授業前の準備な 良い雰囲気を保ちながら、２年生に向けて良い
どのいろいろなことを呼びかけようと思ってい 進化をした学年にできるように学年委員会でた
ます。他にも実現していきたいと思っているこ くさんの意見をだして私にできる最大限の事を
とは、挨拶をもっとできるようにするというこ していきます。後期の学級委員の活動が２年生
とです。自分を含めもっとたくさんの人が挨拶 に繋げられるように頑張っていきます。よろし
ができるようにしていきたいです。 くお願いします。

B組男子学級委員 Ｓ・Ｔ B組女子学級委員 Ｔ・Ｈ

僕はC組をまとめて、みんなが自立した生活 後期には、団結しクラスでまとまる行事が少
を送れるように自分が中心となって、頑張って ないので、普段の生活の中で、まとまれるクラ
いこうと思っています。僕が目指しているC組 スにしたいです。クラスのみんなや先生を頼っ
の姿は、先生に何か言われなくても自分から行 てC組が良い方向に行くようにするために何が
動できるクラスです。３月にC組をどのように できるかを考えていきます。そして、前期でま
終えたいか１人１人が考えて１日1日大切に過 とまりかけているC組を完璧なクラスに創り上
ごしていきたいです。そして、半年後にC組で げたいです。そして、３月にはC組でよかった
良かったとみんなが思ってもらえるように頑張 と言ってもらえるようにします。半年間よろし
っていきます。半年間お願いします。 くお願いします。

C組男子学級委員 Ｒ・Ｉ C組女子学級委員 Ａ・Ｉ

☆自分で考えて行動する☆
あるクラスの給食当番のこと。まったく指示を出さなくて

も自分達で考えてテキパキ行動する姿が見られました。１学
期は、先生達が声をかけないと何をしていいのか分からない
状態だったと思います。給食当番も３周目になり、これまで
の経験から考えて行動する生徒が増えたのかもしれません。「自
分で考えて行動する」ことは、自分で行動を決めるため、と
ても楽しく感じると思います。人は経験から様々なことを学
んで身につけていきます。それは自分から行動して、初めて
経験として残るわけです。このことは、給食当番に限った話
ではありません。勉強や部活動、様々な生活の場面で、「自分
で考えて行動する」ことは、君たちの成長を早めることにな
り、自分達の生活を楽しくさせます。何をすれば良いか分か
ったのなら、自分から行動することを積極的にやってみましょう！

☆保護者の方へ☆

１１月２８日（火），芸術鑑賞会を行います。生徒対象ですが，保護者の方も鑑賞していただいて
かまいません。内容は，「マジック」「曲芸」「落語」の３つです。

日時：１１月２８日（火） １３：２０～（１３：００開場）

場所：体育館（入口は体育館北口です。）


